difficultés qu'entraîne une insuffisance de recettes d'exportation. Dans ce domaine comme dans d'autres, on cherche à établir, au sein des Nations Unies, des mesures coopératives pour accélérer, grâce au commerce international, l'essor des pays sous-développés. Une telle coopération s'impose pour que le progrès s'accomplisse à un rythme assez rapide et de manière à restreindre les problèmes et les ajustements qui en résultent pour l'économie des pays évolués.

Les délégations du Commonwealth à la Conférence des Nations Unies pour le commerce et le développement participeront à une réunion préliminaire à Londres, les 19 et 20 mars, afin de se préparer à la Conférence. Le haut-commissaire du Canada à Londres, M. Lionel Chevrier, représentera le Canada à cette réunion; il sera assisté de M. L.D. Wilgress.